
Herr Hanke fragt nach der Repräsentativität des Erhebungstages. 
 
Die Frage wird von der Verwaltung unter TOP 6 mit beantwortet. 
 
Herr Lindemann teilt mit, dass bei der Linienführung durch Gadeland nur von der Linie 6 die 
Rede war und fragt nach, warum jetzt auch die Linie 66 dort fährt. 
 
Die Frage wird von der Verwaltung unter TOP 6 mit beantwortet. 
 
Herr Wollenberg fragt nach, in welcher Form die Analysen zu den Fahrgastzahlen erhoben 
wurden. 
 
Die Frage wird von der Verwaltung unter TOP 6 mit beantwortet. 


